



## COLLECTES

Un tout grand merci pour votre contribution aux collectes du weekend du 7-8 octobre au profit du

chauffage de l'église.

Les collectes de ce WE 14-15 octobre sont destinées à la **pastorale des visiteurs de malades**.

L'équipe des visiteurs de malades est extrêmement importante aux yeux des personnes visitées, qu'elles soient malades ou isolées, chez elles ou dans une résidence comme l'Aurore, St James ou le Cénacle. Les visiteurs sont un rayon de soleil dans la journée de ces personnes. La Paroisse veut continuer à permettre régulièrement l'organisation de certaines activités pour ces personnes. Cela engendre bien sûr des frais pour lesquels nous avons besoin de votre soutien financier. Merci d'avance pour votre généreuse contribution.

**FUNÉRAILLES** Nous sommes invités à nous unir aux familles d'**Isabelle d'URSEL** veuve d'Ado Malevez dont nous avons célébré les funérailles cette semaine, et de **Marc van EYLL** dont nous célébrerons les funérailles le lundi 16 octobre à 10h30

## LAUDES ET CHAPELET et possibilité de confession.

Tous les mardis, mercredis, jeudis et vendredis dès 8h15 .(c.a.d. avant la messe de 9h)

### De la noce au Royaume

Le langage de la parabole, dans l'évangile de ce dimanche, ouvre un monde dont nous sommes invités à franchir le seuil avec confiance et imagination, en nous laissant embarquer et surprendre. Jésus s'adresse à tout homme et toute femme qui se met à son écoute. Aujourd'hui nous est contée l'histoire d'une noce où chacun est embarqué ! Nous avons tous été conviés à une noce, ou nous en avons préparé une. Les images que nous en avons sont celles de la fébrilité : tout doit être prêt, beau, bon pour accueillir les convives, qui se font beaux et belles. C'est parce que le récit déclenche notre imaginaire que nous sommes aussi prêts à entendre la fureur du roi. Nous comprenons sa colère. Mais la parabole fait surgir de l'inattendu. La rancœur ne mène pas le roi à l'enfermement sur lui-même. Si grande qu'ait été sa déception, car ses amis l'ont offensé grandement, elle n'est pas mortifère. Bien au contraire, elle débouche sur une fécondité inouïe envers les miséreux, les abandonnés, les laissés-pour-compte. Nous pouvons imaginer leur surprise et leur joie mais, par-dessus tout, nous sommes émerveillés par leur réponse confiante. Elle manifeste qu'ils se sont sentis reconnus comme faisant partie de la noce, appelés à

participer au festin, proches du roi qui faisait d'eux ses amis. Entrer dans le royaume de Dieu, une histoire de confiance et d'amour! À quelle noce suis-je invité ? Où l'inattendu de Dieu surgit-il dans ma vie? Suis-je à l'écoute, prêt à la confiance? Marie-Dominique Trébuchet, théologienne, Institut catholique de Paris

## PRIERE ET INTENTIONS

- Dieu notre Père, nous te supplions, apporte un peu de ton pardon, de ta paix, de ton amour dans le cœur des belligérants. Que leurs yeux s'ouvrent vers un peu d'humanité. Seigneur nous t'en supplions.
- Dieu notre Père, loué sois-tu pour ton invitation large à accueillir ton royaume. Nous te prions pour l'Église en synode, appelée à adopter le dialogue comme style de vie à tous les niveaux. Avec toute l'Église, nous te prions.
- Dieu notre Père, loué sois-tu pour les politiciens qui se battent pour un monde plus solidaire. Nous te confions tous les décideurs politiques et économiques de notre pays. Ensemble, nous te prions.
- Dieu notre Père, loué sois-tu pour les personnes qui annoncent sans compter la Bonne Nouvelle du Royaume. Nous te prions pour celles et ceux qui sont découragés, fatigués, abattus. Ensemble, nous te prions.

Dieu notre Père, toi qui nous invites à prendre part à ton royaume, écoute nos prières et daigne les exaucer. Par le Christ, notre Seigneur. Amen.